
 

Estimadas vecinas y vecinos de Balazote 

El crecimiento de los casos positivos por COVID-19 está aumentando en toda España y en nuestro municipio 
también. Desde la última comunicación en la que os indicaba los datos del número de contagios, esta cifra se ha 
visto incrementada.  
 
En todas las publicaciones que hemos realizado desde el Ayuntamiento de Balazote siempre se ha pedido que 
todas las personas que convivimos en nuestra localidad cumplamos con las medidas en materia de seguridad y 
salud. 
 
Desde la Consejería de Sanidad se están publicando, cada semana, el número de datos positivos confirmados 
por COVID-19. Podréis conocerlos en el siguiente enlace que comparto con vosotros y vosotras: 
https://sanidad.castillalamancha.es/ciudadanos/enfermedades-infecciosas/coronavirus/evolucion-de-

coronavirus-covid-19-en-castilla-la-mancha/evolucion-por-municipios 

A diario sigo escuchando comentarios, suposiciones y datos que no se corresponden con la realidad. Muchas 

personas que habéis llamado para preguntarme… ¿Es cierto que el pueblo está confiando o que nos van a 

confinar? 

Os quiero explicar algo importante al respecto para que quede totalmente claro. Desde esta Alcaldía, se hacen 

a diario, todas las consultas y gestiones necesarias para estar al tanto de la situación actual y real de Balazote. 

No podemos olvidar una cosa, LAS COMPETENCIAS EN MATERIA SANITARIA las tiene la Junta de Comunidades 

de Castilla-La Mancha. Las decisiones que afectan al municipio de Balazote sobre si confinamiento o no, si 

retroceso de fase o no, si se cierran Colegios o no… dependen de la CONSEJERÍA DE SANIDAD DE LA JUNTA DE 

COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA. Ellos son los que estudian, a cada momento, la situación y evolución 

de los diferentes municipios y en función de los datos obtenidos, toman medidas y decisiones. 

Ruego que si tenéis alguna duda o escucháis alguna información que no haya sido publicada desde el 

Ayuntamiento, podéis llamarnos a mi o cualquiera de los Concejales y Concejalas del Equipo de Gobierno, 

pero quiero que tengáis la tranquilidad que si se toma alguna medida que afecte a la vida de Balazote la 

comunicaremos de inmediato por todas las vías de las que disponemos. 

Si cumplimos con las indicaciones que siempre hemos compartido: Uso obligatorio de mascarillas, distancia 

interpersonal, lavado de manos y evitar cualquier tipo de contacto físico con otras personas… evitaremos en 

gran parte el número de contagios. 

Es fundamental que NO se celebren eventos, reuniones no oficiales, celebraciones, viajes en grupo… al menos 

durante las próximas semanas y así podremos disminuir el número de casos y de esta manera, evitar que se 

tengan que implementar medidas más drásticas y contundentes que afecten a todo el pueblo. 

Por favor, calma, tranquilidad y sobretodo os pido que no se compartan “bulos” e información que no sea 

oficial porque no os podéis imaginar el daño, la incertidumbre y la inseguridad que produce en toda la 

población. 

Estamos con vosotr@s y por vosotr@s para lo que necesitéis. Un afectuoso saludo. 

Mateo Simarro García 
Alcalde-Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Balazote 
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